
Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (6) os vereadores 

apresentaram quase 50 
indicações.

Indicação 01/2017  de autoria do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
indica  à  Prefeita  Municipal   a 
implantação de faixa de pedestre, 
repintura de sinalização de vaga 
para  pessoas  portadoras  de 
necessidades  especiais  e 
demarcação  de  vaga  de 
estacionamento  para  idoso  em 
trecho da Av. Hugo Simonetti, no 
Jardim das Oliveiras.

Indicação 02/2017  de autoria do 
vereador  Josimar  Rodrigues  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  o  estudo  para  a 
substituição  do  sinalizador  de 
velocidade  localizado  na  Rua 
Salvador  Nórcia,  155,  Jardim 
Bela  Vista,  por  um  redutor  de 
velocidade (lombada).

Indicação 03/2017  de autoria do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
indica  à  Prefeita  Municipal   a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade  na  Av.  Hugo 
Simonetti,  trecho  entre  a  escola 
Osório  Lemaire  de  Moraes  e  a 
igreja  evangélica  Assembleia  de 
Deus, Jardim das Oliveiras.

Indicação 04/2017  de autoria do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
instalação  de  redutor  de 
velocidade  na  Rua  Rodolfo 
Casanova, Jardim das Oliveiras.

Indicação 05/2017  de autoria do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
instalação  de  redutor  de 
velocidade  na  Rua  Dr.  Luiz 
Edmur Barreto, Murilo Macedo.

Indicação 06/2017  de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
à  Prefeita  Municipal  estudos  do 
impacto  financeiro-orçamentário, 
para  promover  aumento  do 
reembolso - em até 50% mensal - 
do  custo  do  contrato  de 
transporte  aos  estudantes 
universitários do município que se 
deslocam para outras cidades.

Indicação 07/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini e outros, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
regulamentação  da  coleta  de 
resíduos  orgânicos  e  recicláveis 
no  município  de  Paraguaçu 
Paulista.

Indicação 08/2017  de autoria do 
vereador  Dr.  Ricardo  e  outros, 
que indica à Prefeita Municipal a 
restauração  e  nivelamento  dos 
paralelepípedos das ruas centrais 
do município.

Indicação 09/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita Municipal a realização de 
estudos  para  revisão  de 
concessão  do  subsídio  no 
transporte  universitário  e  sua 
possível gratuidade.

Indicação 10/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  criação  de 
projeto de incentivo às cervejarias 
artesanais  instaladas  no 
município de Paraguaçu Paulista.

Indicação 11/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  isenção  de 
cobrança  de  veículos 
automotores  com  placas  do 
município de Paraguaçu Paulista 
no  Parque  Aquático  "Prefeito 
Benedicto Benício".

Indicação 12/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  celebração 
de convênio com a Universidade 
Paulista "Júlio de Mesquita Filho" 
–  Unesp,  para  vinda  do  projeto 
"Pedagogia  Cidadã"  voltado  à 
formação  pedagógica  para 
profissionais  da  educação,  no 
âmbito de Paraguaçu Paulista.

Indicação 13/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  concessão 
de  terreno  no  Distrito  Industrial 
para a empresa Rosinha Turismo, 
no âmbito do Programa Municipal 
de Desenvolvimento Econômico e 
Social (Prodes).

Indicação 14/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  criação  de 
um  selo  identificativo  para 
produtos  oriundos  do  município, 
com  fins  de  identificação  e 
valorização dos produtos locais.

Indicação 15/2017  de autoria do 
vereador  Vitor  Bini  e  outro,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
implantação  da  Zona  Azul  na 
área  comercial  de  Paraguaçu 
Paulista.

Indicação 16/2017  de autoria do 
vereador  Dr.  Ricardo  e  outros, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação de faixas elevadas de 
pedestres  na  Av.  Siqueira 
Campos. 

Indicação 17/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini e outros, que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
espaço  para  a  construção  do 
novo  cemitério  municipal  e 
sugestões de benfeitorias.

Indicação 18/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini e outros, que 
indica  à  Mesa  Diretora  da 
Câmara  estudos  para  a 
implantação  do  Estagiário 
Legislativo.
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Indicação 19/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
melhorias  na  estrutura  física  e 
mobiliário do velório municipal.

Indicação 20/2017  de autoria do 
vereador Serginho e outros,  que 
reitera  as  indicações   77/13, 
52/14  e  28/15,  que  indicaram a 
instituição da atividade delegada 
no  município,  por  meio  de 
convênio  com  o  Governo  do 
Estado.

Indicação 21/2017  de autoria do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
realização  de  operação  tapa-
buraco na Av. Manoel Antônio de 
Souza, na Barra Funda.

Indicação 22/2017  de autoria do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
realização  de  operação  tapa-
buraco  na  Rua  Rui  Ferreira  da 
Rocha, na Barra Funda.

Indicação 23/2017  de autoria do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
realização  de  operação  tapa-
buraco  na  Rua  Lauro  Ferreira 
Braga, na Barra Funda.

Indicação 24/2017  de autoria do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
realização  de  operação  tapa-
buraco  na  Rua  Felício  Tarabay, 
na Barra Funda.

Indicação 26/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
recuperação do asfalto em todas 
as  vias  urbanas,  com início  nas 
mais afetadas.

Indicação 27/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal o 
cascalhamento  e  iluminação  na 
estrada  que  liga  Paraguaçu 
Paulista ao bairro Rancho Alegre.

Indicação 28/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
disponibilizar  infraestrutura  ao 
Conjunto  Habitacional  D.  Lina 
Leuzzi.

Indicação 29/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  academia  ao  ar 
livre nos bairros Murilo Macedo e 
Aldo Monteiro Paes Leme.

Indicação 30/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  que  as  estruturas 
turísticas  já  existentes  sejam 
colocadas  em  funcionamento  o 
mais rápido possível.

Indicação 31/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  divulgação  do 
Calendário  Oficial  de  datas  e 
eventos do município.

Indicação 32/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
revitalização  da  Alameda  das 
Palmeiras,  localizada  na  Av. 
Hissagi Marubayashi.

Indicação 33/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
poda  da  grama,  instalação  de 
lixeiras  seletivas  e  manutenção 
dos  brinquedos  e  aparelhos  de 
ginástica  na  Praça  José 
Galhardo,  localizada  no  Jardim 
Panambi.

Indicação 34/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
adequações  no  Cine  Teatro 
Municipal Lucila Nascimento e no 
Cemitério  da  Paz,  objetivando a 
plena acessibilidade de todos os 
munícipes. 

Indicação 35/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal  a 
retirada  de  troncos  de  árvores 
existentes  nas  calçadas  do 
Museu  Municipal  e  do  Cartório 
Eleitoral.

Indicação 36/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
construção/adequação de rampas 
de  acesso  nas  calçadas  da 
Unidade  de  Atendimento  à 
Mulher,  Departamento  de 
Assistência  Social,  Centro  de 
Saúde  II,  Prefeitura  Municipal  e 
Banco  Itaú,  objetivando  a  plena 
acessibilidade  de  todos  os 
munícipes.

Indicação 37/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
ampliação  do  atendimento  das 
mulheres na Unidade da Mulher.

Indicação 38/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
reparo  e  asfalto  na  Rua  José 
Maria  Alves,  localizada  na  Vila 
Athaíde. 

Indicação 39/2017  de autoria do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal   a 
realização  da  troca  de  luzes 
queimadas  das  luminárias 
existentes  na  Praça  do  Plimec, 
localizada  na  Rua  Rui  Barbosa, 
na Barra Funda.

Indicação 40/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  manutenção  de 
estradas rurais.

Indicação 41/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  substituição  de 
lâmpadas queimadas em praças 
e ruas.
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Indicação 42/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  à  Energisa,  Empresa 
de  distribuição  de  energia  Vale 
Paranapanema S.A,  a leitura  da 
energia  mensalmente  no  distrito 
de Sapezal.

Indicação 43/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza do bueiro  e da área no 
entorno do mesmo, localizado na 
Rua Dorival  Romita,  próximo do 
nº 264, no Conjunto Habitacional 
Aldo Monteiro Paes Leme.

Indicação 44/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal  a 
reforma  dos  campos  de  futebol, 
vestiários  e  alambrados  dos 
seguintes  estádios  municipais: 
Campo  II,  em  Paraguaçu 
Paulista,  e  dos  distritos  de 
Roseta,  Conceição  de  Monte 
Alegre e Sapezal.

Indicação 45/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
revisão da Lei  Complementar  nº 
10, de 16/11/1998 - Plano Diretor 
Municipal.

Indicação 46/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
pavimentação  da  Rua  Anízio 
Machado, do cruzamento da Rua 
Lázaro Ferreira Braga à Rua José 
Salomão e da Rua Vital Brasil até 
a Rua Luiz Campos Fernandes.

Indicação 47/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
adequação da rampa de acesso 
existente  na  Rua  Guerino 
Matheus,  na  calçada  entre  a 
Câmara e a Prefeitura Municipal.

Indicação 48/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  aquisição  e  entrega 
de  uniformes  e  EPIS  aos 
funcionários municipais coletores 
de lixo.

Indicação 49/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica à Prefeita Municipal o 
aumento  do  policiamento  no 
distrito  de  Conceição  de  Monte 
Alegre.

Vereadores reunidos em Sessão 
Ordinária

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 6 de fevereiro, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  4 
requerimentos. 

Requerimento  01/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  quanto 
aos  terrenos  e  imóveis  de 
propriedade  do  Poder  Executivo 
Municipal.

O  vereador  questiona  quantos 
são  e  quais  os  endereços  dos 
imóveis  pertencentes  à 
Prefeitura,  construídos  ou  não, 
que estão sem qualquer uso pelo 
município. De acordo com Paraná 
do  Sindicato,  o  questionamento 
objetiva  informações  precisas, 
visto que o uso das propriedades 
da  Prefeitura  é  uma  forma  de 
reduzir gastos com locações.

“Se  há  imóveis  ociosos,  o 
Governo  Municipal  deve  ter 
alguma  proposta  de  utilização 
dos  mesmos.  Também 
solicitamos  o  número  total  de 
imóveis  locados atualmente pela 
Prefeitura,  onde  estão  situados, 
quais  os  serviços  que  neles 
funcionam  e  os  respectivos 
custos de locação de cada uma 
destas  unidades”,  explicou  o 
vereador.

Paraná do Sindicato
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Requerimento 02/2017,  também 
de autoria do vereador Paraná do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal informações quanto às 
vantagens  que  o  Poder  Público 
oferece  para  atrair  a  instalação 
de  novas  indústrias  e 
investidores.

Em seu requerimento, o vereador 
questiona  se  o  Poder  Executivo 
oferece benefícios que apoiem as 
empresas existentes e estimule a 
vinda de novas empresas para o 
município;  e  quais  são  as 
vantagens  oferecidas  para  atrair 
novos  investidores;  também 
questiona  se  existem  novos 
investidores  interessados  em 
instalar empresas e/ou indústrias 
em nossa cidade e quais são.

“Temos grande preocupação com 
o  aumento  significativo  de 
desemprego nos últimos anos em 
nosso  município,  decorrente  do 
processo  de  mecanização  das 
lavouras.  Sabemos  que  o 
empreendedorismo  é  uma  das 
principais alternativas de geração 
de  emprego  e  renda,  o  que 
justifica  a  apresentação  deste 
requerimento.  O  intuito  final  da 
presente  propositura  é  solicitar 
que o Poder Executivo Municipal 
elabore  um projeto  para  que  as 
empresas  de  pequeno,  médio  e 
grande porte possam investir  no 
município.  No  mesmo  sentido, 
pretendemos  expandir  tais 
benefícios  às  empresas  já 
instaladas aqui, para que invistam 
na  ampliação  e 
consequentemente  em  mais 
abertura  de  oportunidades  de 
trabalho”, disse o vereador autor.

Requerimento  03/2017,  de 
autoria  da  vereadora  Neide 
Teodoro, com assinatura de apoio 
do  vereador  Marinho  Thimóteo, 
que  requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  sobre  a  sobre  a 
EMEF  Profª  Therezinha  de 
Lourdes Cação Goya.

Em agosto de 2015, funcionários 
e professores da referida escola, 
que  estava  funcionando 
provisoriamente no prédio do Vail 
Toledo  (onde  deveria  estar 
funcionando  o  Centro 
Tecnológico)  realizaram  um 
mutirão e fizeram o transporte de 
toda  a  estrutura  escolar  de 
móveis e utensílios para o prédio 
do antigo SESI,  na Barra Funda 
que,  após  longa  reforma, 
finalmente estava pronto.

Porém,  após  toda  estrutura  ter 
sido  devidamente  montada  na 
escola,  para  a  satisfação  de 
alunos e pais, por contarem com 
a escola mais próxima de casa, o 
prédio não foi liberado para o uso 
pelo Corpo de Bombeiros, devido 
a  falta  de  adequações 
necessárias. 

Segundo as informações naquele 
ano,  a  reforma  que  estava  no 
papel não se tornou realidade, e 
o  que  tinha  que  ser  adequado, 
conforme  as  normas,  não  foi 
atendido e a escola não recebeu 
a liberação do Judiciário. 

O  requerimento  questiona  quais 
medidas  foram  tomadas  pela 
atual  gestão,  objetivando  o 
retorno  da  escola  para  o  seu 
prédio; e se existe previsão para 
o retorno da escola para o prédio 
do  antigo  SESI;  em  caso  de 
resposta negativa, quais medidas 
serão tomadas pela atual gestão; 
e  qual  o  valor  gasto  com  o 
transporte  dos  alunos  do  prédio 
em  reforma  para  a   escola 
provisória  (Vail  Toledo)  nesses 
dois anos.

Requerimento  04/2017,  de 
autoria  da  vereadora  Neide 
Teodoro, com assinatura de apoio 
do  vereador  Marinho  Thimóteo, 
que  requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  sobre  a  EMEI  Irmã 
Lúcia.

No  ano  de  2016,  as  aulas  da 
EMEI  Irmã  Lúcia  foram 
suspensas  em  decorrência  do 
aparecimento  de  escorpiões  na 
unidade  escolar.  Na  sequência, 
os alunos foram transferidos para 
outro imóvel, a fim de que fossem 
abrigados em segurança.

“Não  temos  conhecimento  se  a 
gestão  anterior  tomou 
providências quanto a solução do 
problema enfrentado. Ocorre que, 
neste início de ano letivo, fomos 
questionados  sobre  a  situação 
atual  da  creche”,  explicou  a 
vereadora Neide. 

O requerimento questiona  quais 
medidas  foram  tomadas  pela 
atual  gestão objetivando o início 
do ano letivo no prédio da escola; 
se  existe  a  possibilidade  da 
escola iniciar suas atividades em 
outro  imóvel;  se  há  a 
possibilidade  de  alteração  da 
data  de  início  das  aulas  na 
escola;  e  quais  medidas  serão 
tomadas  pela  atual  gestão, 
objetivando  o  retorno  da  escola 
para o seu prédio.

Neide Teodoro

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2017                                           4



Condolências

Câmara manifesta pesar pelo 
falecimento de Silvio Fernandes

Na Sessão Ordinária na segunda-
feira, 6 de fevereiro, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Cícero 
Policial, com assinatura de apoio 
de  todos  os  vereadores,  que 
manifesta pesar pelo falecimento 
do  servidor  municipal  Silvio 
Fernandes, ocorrido no último dia 
17 de janeiro. 

Silvio  atuava  como  chefe  do 
transporte  escolar  na  educação 
municipal,  sendo  muito  querido 
pelos  companheiros.  Foi 
candidato a vereador pelo PSDB 
nas  últimas  eleições  municipais, 
ocasião em que adotou o nome 
político “Silvio da Educação”.

Era casado e membro de vários 
grupos da igreja católica, como o 
Encontro de Casais com Cristo e 
Acampamento. 

“Estendemos  nossos  profundos 
sentimentos  a  família,  a  esposa 
Rose e aos filhos Alan e Júnior, 
assim  como  aos  demais 
familiares  e  amigos,  na  certeza 
de  que  Deus  os  ampare  e 
conforte  nesse  momento  difícil”, 
disse o vereador Cícero.

Cícero fala sobre Silvio da Educação

Fatalidade

Câmara manifesta pesar pelo 
falecimento de Teori Zavascki

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira,  6  de  fevereiro,  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
moção  de  autoria  do  vereador 
Serginho,  com  assinatura  de 
apoio  de  todos  os  vereadores, 
que  manifesta  pesar  pelo 
falecimento  do  ministro  do 
Tribunal  Superior  Eleitoral  (TSE) 
e  do  Supremo  Tribunal  Federal 
(STF), Teori Zavascki, ocorrido no 
último dia 19 de janeiro.

Teori Albino Zavascki nasceu em 
Faxinal  dos  Guedes,  em agosto 
de 1948. Exerceu a advocacia de 
1971  até  1989,  tendo  sido 
advogado  do  Banco  Central  do 
Brasil,  exercendo  os  cargos  de 
Coordenador  dos  Serviços 
Jurídicos  desta  autarquia  e 
Superintendente  Jurídico  do 
Banco Meridional do Brasil. 

Foi  nomeado  juiz  federal  e 
consultor  jurídico  do  estado  do 
Rio  Grande  do  Sul  em  1979, 
porém,  não  tomou  posse  em 
nenhum dos cargos. Ingressou na 
magistratura  em 1989,  no cargo 
de  desembargador  do  Tribunal 
Regional  Federal  da  4ª  Região, 
por meio do quinto constitucional, 
tendo presidido a corte de 2001 a 
2003,  ano  em  que  deixou  o 
cargo. 

Em  2002,  foi  indicado  pelo 
presidente  Fernando  Henrique 
Cardoso  e  nomeado  pelo 
presidente  Luiz  Inácio  Lula  da 
Silva  ao  cargo  de  ministro  do 
Superior  Tribunal  de  Justiça, 
tendo  permanecido  nesta  corte 
até 2012, ano em que foi indicado 
pela  presidente  Dilma  Rousseff 
ao cargo de ministro do Supremo 
Tribunal Federal.

No Supremo, além da relatoria da 
Operação  Lava  Jato,  também 
foram  notórias  sua  decisão  de 
negar a anulação do processo de 
impeachment  de Dilma Rousseff 
e a determinação do afastamento 
de  Eduardo  Cunha,  então 
presidente  da  Câmara  dos 
Deputados,  do  mandato  de 
deputado federal.

“A  notícia  de  seu  falecimento 
abalou  o  sentimento  de  justiça 
dos  brasileiros.  Não  há  dúvidas 
de que sua morte foi uma perda 
irreparável para o Brasil, uma vez 
que o ministro Teori Zavascki era 
uma  referência  importante  no 
Judiciário  Brasileiro.  Suas 
relações com a  advocacia  eram 
muito  respeitosas  e  também 
exemplares para o funcionamento 
da  Justiça.  Mas  também  era 
reconhecido  por  ser  um homem 
correto,  sensível,  íntegro,  que 
atuava  com  competência, 
discrição,  serenidade,  firmeza, 
coragem e determinação”, disse o 
vereador Serginho.

Serginho lamenta morte do ministro
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Executivo

Câmara aprova crédito para a 
educação

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 6 de fevereiro, a Câmara de 
Vereadores  aprovou,  em  regime 
de urgência especial, um projeto 
de  lei  de  autoria  da  Prefeita 
Municipal,  Almira  Garms,  que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento Programa 2017.

No  valor  de  R$  619.064,48,  o 
crédito  será  aberto  no 
Departamento  Municipal  de 
Educação,  com  o  objetivo  de 
atender a manutenção do Ensino 
Fundamental,  no  pagamento  de 
vencimentos e vantagens fixas - 
pessoal  civil  da  Rede  Municipal 
de Ensino. O projeto foi aprovado 
por unanimidade.

Câmara aprova crédito

Casa cheia na primeira Sessão Ordinária

Atendimento

Câmara tem novas linhas de 
telefone para atender a 

população

Nesta  semana  foram  adquiridas 
novas  linhas  de telefone para  a 
Câmara Municipal de Paraguaçu 
Paulista.  Além  das  duas  linhas 
que já estavam disponíveis, serão 
mais  quatro,  totalizando  seis 
números,  para  agilizar  o 
atendimento  à  população 
paraguaçuense  e  também 
aprimorar  o  trabalho  dos 
vereadores.

“Eu  tenho  certeza  que  a 
aquisição destas novas linhas de 
telefone vai facilitar o acesso da 
população  aos  vereadores  e 
estreitar  a  relação  entre  a 
Câmara  e  os  cidadãos  do 
município”, garantiu Ian Salomão, 
presidente da Câmara.

O atendimento pelo telefone pode 
ser feito de segunda a sexta-feira, 
das  7h30  às  17h,  e  os  seis 
números  disponíveis  são:  3361-
1047;  3361-5300;  3362-4039; 
3362-3529;  3362-4064;  e  3362-
3468.

Energisa

Vereadores se reúnem com 
responsáveis pela empresa de 

energia 

Na  manhã  de  sexta-feira  (10), 
alguns vereadores de Paraguaçu 
Paulista  estiveram reunidos com 
os  senhores  Paulo  Moreira  e 
Diego  Silva,  da  empresa  de 
energia  elétrica  Grupo Energisa. 
O  intuito  da  reunião  foi  mostrar 
aos  vereadores  o  trabalho  do 
Grupo  e  prestar  informações 
sobre o que vem sendo realizado 
no município.

Na  reunião,  os  vereadores 
aproveitaram a oportunidade para 
fazer algumas reivindicações, no 
sentido de melhorar  a qualidade 
dos  serviços  prestados  pela 
empresa  em  Paraguaçu.  Os 
responsáveis  pela  empresa 
mostraram-se  bastante  solícitos, 
enfatizando  que  tomarão  as 
providências  necessárias  para 
que  os  pedidos  sejam 
devidamente atendidos.

Participaram  da  reunião  o 
Presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão e os vereadores Paulo 
Japonês,  Junior  Baptista,  Neide 
Teodoro,  Luciana  da  Adepta, 
Serginho e Paraná do Sindicato.

O  Grupo  Energisa  controla  13 
distribuidoras,  localizadas  nos 
estados  de  Minas  Gerais, 
Paraíba, Sergipe, Rio de Janeiro, 
Mato  Grosso,  Mato  Grosso  do 
Sul,  Tocantins,  Paraná  e  São 
Paulo.  Presente  em  788 
municípios, emprega mais de 12 
mil  colaboradores  e  atende  6 
milhões  de  unidades 
consumidoras, o que corresponde 
ao  total  de  16  milhões  de 
pessoas  -  7  %  da  população 
brasileira. 
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A sede  do  Grupo  Energisa  em 
Paraguaçu  Paulista  fica  na 
Avenida Siqueira Campos, 411.

Vereadores conversam com Paulo e 
Diego da Energisa

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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